

Elf Gebote 2026

Prinz Fabian I.

Gebot 1

Aktuell versammelt sich jede Garde der Karnevalsfreunde bei Auftritten um ihr eigenes Tablett.

Um die örtliche Streuung des Vereins auf ein Minimum zu reduzieren, ordnet Prinz Fabian an, dass sich die Gardetablets nicht mehr als 3m vom Sessionsmittelpunkt (Tablett) aufhalten.

Dieses ist von den Garden rotierend zu verwenden.

Sollten die öffentlich bestellten Vermesser (Simon Mohren + Marco Graff) Abweichungen feststellen, so ist dem Prinzen samt Elferrat ein volles Tablett Bier zu servieren.

Gebot 2

Da es für Prinz Fabian im Lammersdorfer Zelt immer hoch hinaus geht, verpflichtet er die Feuerwehr, das THW und die Malteser am Familiensonntag ein traditionelles Kistenklettern im Zelt vor der Bühne zu veranstalten.

Anders als sonst, mit Absturzsicherung.

Wir freuen uns auf die sportliche Einschätzung der Kletterer durch unseren Präsidenten Mätti.

Gebot 3

Prinz Fabian ist außerhalb seiner Amtszeit der Standartenträger der Funkengarde, daher ordnet er an, dass Ihm eine eigene Standarte zusteht.

Die Damengarde hat jüngst gezeigt, wie man sich aus großer Entfernung autoritär ankündigt.

Diesen Vorteil würde Prinz Fabian gerne für sich gewinnen, indem Ihn die Damengarde mit einer Ihm gerecht werdenden Fahne in die Säle der Nordeifel einschwenkt.

Gebot 4

Da Prinz Fabian noch keinen eigenen Garten hat, möchte er zumindest bei den Auftritten ein botanisches Erlebnis haben.

Prinz Fabian ordnet an, dass die Ehrengarde die Bühnen, die der Prinz betritt, gärtnerisch gestaltet.

Gebot 5

Um die karnevalistische Stimmung am Cocktailabend zwischen Palmen und Paradies nicht zu verlieren, ordnet Prinz Fabian an, dass der TUS Lammersdorf mit 22 aktiven Reiseleitern aus allen Abteilungen eine sommerlich - karnevalistische Darbietung präsentiert.

Gebot 6

Prinz Fabian bewegt beruflich schwere Baumaschinen, daher benötigt er auch hier bei jedem Auftritt Sicherheitsbeauftragte. Hiermit ordnet Prinz Fabian an, dass die Kommandanten aller Garden vorbildlich in Warnweste und Helm voran gehen.

Bei einem ungesicherten Auftritt erwartet der Prinz samt Elferrat ein Entschädigungsgetränk zur Angstbewältigung.

Gebot 7

Um die nahezu unüberwindliche Hürde des langen Waldes von Lammersdorf nach Schmidt zu überwinden, ordnet Prinz Fabian an, dass die KG Schmedter Grieläächer jenseits des Buhlerts Prinz Fabian und Elferrat in ihrem Jahresausflug aufnimmt und beköstigt.

Gebot 8

Es ist bereits bekannt, dass Prinz Fabian auf einer Baustelle wohnt. Dies ist einer Tollität so nicht zuzumuten.

Prinz Fabian ordnet an, dass die Waldsiedlung 7 karnevalistisch herzurichten ist.

Diese hoheitliche Aufgabe gebührt der ortskundigen Nachbarschaft, welche durch die Funkengarde tatkräftig unterstützt wird.

Gebot 9

Wer sich auskennt weiß, dass die Karnevalsfreunde Lammersdorf der älteste Verein der Nordeifel ist.

Zeiten ändern sich, Tradition bleibt.

Prinz Fabian ordnet an, dass das Ortskartell eine Modenschau organisiert. Hierzu sollen alle Lammersdorfer Vereine ihre alte Vereinskleidung aus den Schränken holen und am Familiensonntag und Kirmessonntag präsentieren. Einen Laufsteg hierzu baut die Maigesellschaft.

Gebot 10

Um nicht in unvergesslicher Erinnerung zu schweben und in Einsamkeit zu versauern, ordnet Prinz Fabian an, dass die Bessemsbengergarde ein Sommerfest für den gesamten Verein organisiert. Somit kann das überreichte Tablett seine Wirkung nach Aschermittwoch vertiefen.

Gebot 11

Das elfte und damit das letzte Gebot widmet Prinz Fabian der Funkengarde.

Die Funkengarde, die Heimatgarde des Prinzen liegt ihm natürlich besonders am Herzen.

Prinz Fabian ordnet an, dass seine Löschzwergen in allen drei Karnevalsumzügen optische Unterstützung erhalten. Dazu sollen alle Funken Ihre Hüte gegen eine Zipfelmütze eintauschen. Damit die Lippen vom kalten Bier nicht erfrieren, rundet ein Zwergenbart das Gesamtbild ab.